
Vereinsfischen Zugersee vom Samstag, 15. Mai 2021 
 
 
20 gutgelaunte Vereinsmitglieder versammelten sich pünktlich 07.00 Uhr (entgegen aller 
Prognosen bei herrlichstem Wetter!) beim vereinbarten Treffpunkt am Hafenplatz 2 in Zug. 

Begrüssung (mehr oder weniger Corona konform), Infos und Patentausgabe sind rasch 

 

erledigt und danach schwärmten die Fischer*innen aus, um die besten Plätze zu suchen… 

 
Die einen am Schiffsteg, 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
die anderen am Naturufer. Die Aussicht war traumhaft. Allerdings interessierten sich 
die Fische absolut nicht für die Aussicht. Trotz allen Bemühungen, Änderung der 
Taktik und Wechsel des Platzes hat sich kein einziger Fisch den Fischer*innen genä-
hert.  
PS: Not macht erfinderisch «Hosengurt-Rutenhalter»! Cool, modisch, funktionell und 
geschickt installiert von Erwin (siehe Foto). 
Biss des Tages verpasst. Ein einziges Mal tauchte der kleine Schwimmer dann un-
verhofft doch noch in die Tiefe ab. Da Erwin sich nun entscheiden musste, entweder 
die Rute zu packen oder seine Hose festzuhalten hat es leider zeitlich nicht gereicht 
L! Hmm.. der Schwimmer ist rasch wieder aufgetaucht, der Wurm war weg… (kein 
Fischerlatein, amtlich beglaubigt von Peter)! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Gegen den Frust hilft nur ein Bier oder eine Zigi. J 
 
Um 12.30 Uhr trafen sich alle wieder beim Hafenrestaurant. Das Wägen fiel aus, da 
kein*e Fischer*in etwas gefangen hatte. Der Sieger war der Föhn…, oder infolge 
Maskenpflicht konnten die Fische ja gar nicht anbeissen, haha (!). 

 

 
 
Wenige Gehminuten vom Hafen entfernt genossen wir ein wunderbares Mittagessen 
auf der Gartenterrasse der Wirtschaft Brandenberg. Mein Menu war hervorragend 
mit Ausnahme des Desserts. Die Zuger-Kirschtorte war leider zu trocken. Wir waren 
jedoch nicht die Einzigen, die reklamiert haben. Infolge der aktuell gültigen Corona 
Schutzmassnahmen konnten wir leider nur 4er-Tische belegen, sind wir uns doch 
eher an 6er- oder grössere Tische gewohnt. 

 

 
 

Alles in Allem war es auch ohne «Petri Heil» ein sehr schöner Anlass. Cool sich nach 
langer Zeit wieder mal zu sehen und gemeinsam ein Restaurant aufzusuchen! 
 
Jose Otero 
 
Mai 2021 


